

SE APUNTARÍA A CORREGIR EL FUERTE RETRASO DE 2023

Hacienda avanza en detalles para una nueva corrección salarial

El ministro de Hacienda de Corrientes, Marcelo Rivas Piasentini dio en declaraciones radiales detalles sobre el tratamiento del presupuesto provincial 2025, así como las políticas salariales y de inversión pública en el territorio.

Piasentini confirmó que la Provincia está evaluando una nueva corrección salarial para los trabajadores estatales, en un contexto donde la inflación sigue siendo alta y los recursos federales han disminuido.

El Ministro destacó que, a pesar de que la inflación ha desacelerado en los últimos meses, aún sigue siendo un factor de preocupación para el Gobierno provincial. Esto se debe a que los costos continúan aumentando y afectan tanto a los empleados activos como a los jubilados.

A su vez, señaló que las medidas fiscales adoptadas por el Gobierno nacional no han tenido un impacto significativo en las arcas provinciales.

Piasentini también subrayó que el pago de salarios en Corrientes se realiza cinco días antes de finalizar el mes, lo cual representa un gran esfuerzo de caja para la administración provincial.

Subrayó que la estrategia del Ejecutivo es buscar opciones que garanticen la sustentabilidad financiera en el tiempo, asegurando que cualquier aumento salarial se pueda mantener sin comprometer el equilibrio presupuestario. En este sentido, el funcionario destacó que el gobernador Valdés será quien tome la decisión final sobre los ajustes salariales, tras considerar las distintas alternativas que se están evaluando.



SOSTENIBILIDAD. El funcionario remarcó que el eje principal de la política económica provincial sigue siendo el equilibrio presupuestario, una estrategia que, según Piasentini, ha permitido a Corrientes mantenerse sostenible en el tiempo.

En cuanto a las correcciones salariales para octubre, el Ministro explicó que se están evaluando distintas opciones que se alineen con los recursos disponibles de la Provincia. El objetivo es asegurar que cualquier ajuste sea sostenible en

el tiempo y no ponga en riesgo la estabilidad financiera del Estado. Asimismo, subrayó que el gobernador Valdés está comprometido con la recuperación salarial y que la decisión final se tomará en las próximas semanas.

PRESUPUESTO EN ANÁLISIS

Consultado sobre el presupuesto provincial 2025, el Ministro explicó que se encuentra en la etapa de formulación y será ajustado por el Gobernador antes de ser enviado a la Legislatura local.

Piasentini indicó que el presupuesto está condicionado por el régimen de responsabilidad fiscal, que obliga a las provincias a cumplir con determinadas pautas macrofiscales.

Sin embargo, expresó dudas sobre la posibilidad de que se cumpla la inflación estimada por el Gobierno nacional en el orden del 18 por ciento, sugiriendo que podría ser mayor. Remarcó que, aun así, la Provincia ajustará su presupuesto para reflejar la realidad económica del país.

DATOS OFICIALES

Durante el primer semestre del año, el 44,3% del presupuesto fue a salarios

De enero a junio de 2024, el Gobierno de Corrientes destinó \$340.613 millones de un gasto total de \$768.573 millones al pago de salarios. De ese total, dentro del Poder Legislativo, el 94,5 por ciento fue destinado a sueldos, de modo casi idéntico que en el Poder Judicial, donde se dedicó el 91,3.

El Gobierno de Corrientes destinó el 44,3 por ciento de su gasto total a salarios durante el primer semestre de 2024, según un informe oficial del Ministerio de Hacienda.

En términos absolutos, esto significa que 340.613 millones de pesos fueron utilizados para cubrir los sueldos del personal, sobre un gasto total ejecutado de 768.573 millones en los primeros seis meses del año.

El porcentaje expone el peso que el rubro "personal" expresa sobre las finanzas públicas de la provincia, casi la mitad del presupuesto.

ESTRUCTURA LABORAL

El informe señala que, si se considera únicamente el gasto corriente, que incluye otros costos operativos además de los sala-



RECURSOS HUMANOS. El dato resalta la impronta que la política salarial expresa dentro del sector público dentro del marco de los recursos disponibles.

rios, el 49,1 por ciento fue destinado a personal.

En total, los gastos corrientes ascendieron a 692.492 millones de pesos.

El informe destaca que esta parte resulta significativa en relación con los recursos disponibles, y su

destino íntegramente señalado a mantener la estructura salarial del sector público.

LEGISLATIVO Y JUDICIAL

En cuanto al desagrega-

do por áreas del Estado, el Poder Legislativo destinó el 94,5 por ciento de su presupuesto al pago de sueldos.

De los 12.331 millones de pesos gastados por esta rama del Gobierno, 11.663 millones fueron destinados

a personal.

Un patrón similar se observa en el Poder Judicial, donde el 91,3 por ciento de su presupuesto (36.792 millones de pesos de un total de 40.489 millones) también fue utilizado para salarios.

ÁREAS CLAVE

El área de Seguridad también muestra una alta proporción destinada a personal, con 69.684 millones de pesos de los 76.148 millones ejecutados en la primera mitad del año dedicados a sueldos, principalmente en la Policía.

Esto representa el 91,5 por ciento del presupuesto de este sector, subrayando la importancia del gasto en personal para garantizar el funcionamiento de los servicios de Seguridad en la Provincia.

En el sector de Servicios Sociales, que abarca áreas clave como la Educación y la Salud, de los 436.430 millones gastados, 199.648 millones de pesos fueron para sueldos.

En Educación y Cultura, el gasto en personal ascendió a 152.166 millones de pesos, mientras que en Salud alcanzó los 45.035 millones.